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ДИСКУССИЯ
Как нам заменить 
китайский 
ширпотреб на полках 
российским товаром?

В МИРЕ
Двух российских 
моряков в Греции 
осудили на 395 лет 
за работорговлю

ШОУ-БИЗНЕС
Близкая подруга 
Пелагеи рассказала 
подробности ее 
развода с Телегиным

ВИДЕО
Фотограф делал 
селфи каждый день 
на протяжении 
20 лет in
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ТОльКО На СайТЕ kp.ru

 ■ БЕСПаМЯТСТВО

Дмитрий СМИРНОВ

Президент подписал 
поручения 
правительству 
по итогам Послания.

Инициативы, предложен-
ные Владимиром Путиным 
в Послании Федеральному 
собранию, обрели вид офи-
циальных поручений прези-
дента. «КП» приводит неко-
торые из них:

 ✓ продлить программу «Ма-
теринский капитал» до 31 де-
кабря 2026 года, обеспечив 
при этом ежегодную индек-
сацию суммы;

 ✓ выплачивать материнский 
капитал семьям, в которых 
начиная с 1 января 2020 го-
да родился или был усынов-
лен первый ребенок. Размер 
выплаты 466 617 рублей, а 
в случае рождения второго 
ребенка он увеличивается на 
150 000 рублей;

 ✓ с 1 января 2020 года  
не получавшим материн-
ский капитал при рождении 
второго ребенка выплатить  
616 617 рублей;

 ✓ утвердить порядок ввоза 
в Россию конкретных пар-
тий незарегистрированных 
лекарств, содержащих нар-
котические средства или 
психотропные вещества, 
для оказания медицинской 
помощи по жизненным по-
казаниям конкретного па-
циента или группы паци-
ентов. Утвердить перечень 
заболеваний и состояний и 
лекарственных препаратов, 
содержащих наркотические 
вещества для ввоза в Россию;

 ✓ разработать и утвердить 
концепцию создания инфор-
мационной системы мони-
торинга состояния окружа-
ющей среды на территории 
России;

 ✓ обеспечить бесплат-
ный доступ к отечествен-

ным социально значимым 
интернет-сервисам;

 ✓ представить перечень про-
ектов по развитию транс-
портной инфраструктуры 
России - по строительству и 
реконструкции автомобиль-
ных дорог, соединяющих 
областные центры, автомо-
бильных дорог, выходящих 
на федеральные трассы, об-
ходов крупных городов;

 ✓ с 1 января 2020 года еже-

месячно выплачивать семьям 
с доходом меньше прожиточ-
ного минимума на человека 
пособие на детей в возрасте 
от трех до семи лет включи-
тельно - половину МРОТ;

 ✓ утвердить порядок выпла-
ты за счет средств федераль-
ного бюджета ежемесячного 
вознаграждения в размере не 
менее 5000 рублей за класс-
ное руководство;

 ✓ обеспечить создание ком-

плекса архивных докумен-
тов, посвященных Второй 
мировой войне;

 ✓ организовать поэтапный 
переход с 1 сентября 2020 
года до 1 сентября 2023 года 
на организацию бесплатно-
го здорового горячего пита-
ния для школьников по всей 
стране;

 ✓ создать к 2021 году в стра-
не не менее 255 000 мест в 
яслях.

Дмитрий СМИРНОВ

В Кремле ответили 
президенту  
Украины, 
обвинившему СССР 
в развязывании 
Второй мировой.

- Мы не приемлем это заяв-
ление, считаем его ошибоч-
ным и оскорбительным с точки 
зрения памяти наших дедов, - 
сказал журналистам пресс-
секретарь Президента России 
Дмитрий Песков, комменти-
руя выступление Владимира 
Зеленского на мероприяти-
ях к 75-летию освобождения 
Освенцима.

Накануне президент Украи-
ны на совместном брифинге с 
президентом Польши заявил, 
что СССР вместе с Германией 
развязали Вторую мировую 

войну и «раскрутили маховик 
холокоста».

- Мы категорически не 
согласны с этим заявлени-
ем,  - сказал Песков.  - В нем 
президент Украины солидари-
зируется с крайне ошибочной, 
по нашему убеждению, точ-
кой зрения польского руковод-
ства. Она оскорбительна для 
десятков миллионов россиян 
и граждан стран СНГ, чьи ро-
дители, деды, родственники от-
дали свою жизнь за освобож-
дение Европы, в том числе и 
Польши, от фашизма. Это вряд 
ли сочетается с верой и убеж-
дением миллионов украинцев, 
которые также с оружием в 
руках воевали с фашистами.

В Кремле не стали делать 
выводы, как подобные заявле-
ния отразятся на отношениях 
двух стран, но вряд ли они их 
улучшат.

Александр КОЦ

Президент Украины 
во время визита 
в Польшу также 
заявил, что Освенцим 
освобождали 
украинцы.

Кто-то из сетевых 
острословов после про-
вальной поездки Зе-
ленского в Израиль, 
во время которой он 
решил не идти на форум по 
холокосту, где собрались ли-
деры более 40 стран, предрек: 
«Теперь он может спокойно 
ехать в Польшу, где не будет 
Путина, и рассказывать о том, 
что Освенцим освободили 
украинцы».

И Владимир Зеленский дей-
ствительно отправился в го-
сти к Анджею Дуде на 75-летие 
освобождения этого концла-
геря. И не подвел интернет-
предсказателей. В своей речи 
он на полном серьезе расска-
зывал о танкисте-украинце, 
который протаранил ворота 
Освенцима, о солдатах 100-й 
Львовской дивизии под ко-
мандованием полтавчанина, 
о бойцах Первого украинского 

фронта... Слова «Красная 
Армия» или «советские 
войска» не прозвучали ни 
разу. И, не зная истории, 

можно было бы предполо-
жить, что некая абстракт-

ная украинская ар-
мия освободила мир 
от фашизма. Тем бо-

лее что и Дуда ни разу не про-
изнес эти слова, поблагодарив 
за освобождение солдат Укра-
инского фронта.

Президент Польши, в свою 
очередь, предложил в этом 
году отметить 100-летие Вар-
шавской битвы. И Зеленский 
с радостью это предложение 
принял. Хотя это и выглядит 
немного дурковато. По Риж-
скому мирному договору, по-
сле советско-польской войны 
Польша оттяпала себя кусок 
Западной Украины аж до  
Житомира. Да и борьбу про-
тив большевиков она вела с 
нескрываемым антисемит-
ским подтекстом, не жалея 
евреев ни своих, ни украин-
ских.

А ведь среди погибших 
позже в топках холокоста, 
по словам Зеленского, каж-
дый четвертый еврей был 
украинцем. Под занавес пре-
зидент незалежной и вовсе 
вывел обескураживающую 
мысль.

«Польша и польский на-
род первыми почувствовали 
на себе сговор тоталитарных 
режимов. Это привело к на-
чалу Второй мировой вой-
ны и позволило запустить 
смертоносный маховик хо-
локоста», - ляпнул внук ко-
мандира стрелковой роты  
174-го полка 57-й гвардей-
ской стрелковой дивизии. 
Походя повесив вину за уни-
чтожение евреев как на на-
цистскую Германию, так и 
на СССР. Такое ощущение, 
что в стан спичрайтеров Зе-
ленского пробрался эписто-
лярный диверсант. Но теперь 
понятно, почему президент 
Украины сбежал с форума в 
Израиле. Там бы его точно 
никто не понял.
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Маткапитал теперь будут давать и тем, у кого с 1 января 
родился или был усыновлен первый ребенок.

 ■ ДОСлОВНО

Дмитрий ПЕСКОВ:

Это заявление 
оскорбительно для памяти 
наших отцов и дедов

Поручено:

Материнский капитал 
продлить, а интернет 
сделать бесплатным

Зеленский повесил вину 
за холокост на СССР
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Анна ДОБРЮХА

Китайские врачи тестируют 
около 30 лекарств, а в России 
госпитализировали более 
100 человек с подозрением 
на опасную инфекцию.

В понедельник главный санитарный 
врач России Анна Попова сообщи-
ла журналистам последние сводки с 
фронтов борьбы против нового ко-
ронавируса.

- Случаи завоза вируса отмечены 
уже в 12 странах. Но нигде, кроме 
Китая, инфекция не идет дальше, ее 
удается тормозить, изолируя боль-
ных, прибывших из КНР.

- В России с подозрением на коро-
навирус госпитализированы более 100 
человек. Диагноз не подтвердился ни 
у кого.

- Известно, что болезнь дает тяже-
лые осложнения примерно у 17% за-
разившихся. У них развивается пнев-
мония (воспаление легких), зачастую 
нужна госпитализация в реанимацию.

- В группе риска - люди старше 60 
лет, а также пациенты с хронически-
ми болезнями: сахарным диабетом, 
бронхиальной астмой, ишемической 
болезнью сердца, онкологическими 
заболеваниями.

- Вирус щадит детей - на сегодня 
всего двое заболевших младше 15 лет.

«Мы знаем, что китайские коллеги 
сейчас тестируют около 30 препара-
тов, среди них в том числе лекарства 
против ВИЧ», - рассказала глава Рос-
потребнадзора. Пока нет данных, на-
сколько эффективно такое лечение.

Сегодня более чем у 80% заболевших 
инфекция, к счастью, не дает тяжелых 
осложнений и протекает как обычная 
простуда или грипп, не переходя в пнев-
монию. Однако ученые предупрежда-
ют, что у коронавируса нового типа 
довольно высокая вероятность мута-
ций. Поэтому власти Китая и других 
стран принимают активные меры для 
сдерживания инфекции. В России 
проводится двойной контроль тем-
пературы на всех пунктах пропуска 
через госграницу (дистанционно и 
ручными приборами). С начала го-
да проверено более 1 млн 160 тысяч 
человек.

Анна Попова напомнила главные 
правила профилактики: обязательно 
мыть руки после посещения обще-
ственных мест; доводить до полной 
готовности блюда из мяса и яиц; из-
бегать контактов с людьми, у которых 
есть симптомы, похожие на простуду 
или грипп, - в первую очередь на-
сморк или кашель.

- На сегодня известно, что корона-
вирус не выдерживает температуры 
выше 40 градусов Цельсия. Случаи 
заражения через предметы неизвест-
ны. Поэтому сейчас нет оснований 
переживать, что можно заразиться, 
получая посылки из Китая, - сказала 
Попова.

зараза

 ■ А в это вРемя

 ■ пРямАя Речь

Новый 
коронавирус 
начали лечить 
препаратами 
против вИч

Дмитрий КОЗУРОВ

Коронавирус 
может вызвать 
экономическое 
цунами.

СоСеДУ ЛУчШе 
поЖеЛАть ЗДоРовья

Набирающий обороты в Ки-
тае коронавирус бьет не только 
по здоровью сотен людей, но и 
по кошелькам миллионов.

Китайская экономика  - как 
огромная печь, куда только 
успевай дров подбрасывать. 
Как-никак вторая в мире. Среди 
миллиарда человек найдутся 
покупатели и на сумки Louis 
Vuitton, и на российский лес.

Неудивительно, что, когда 
чихает такой гигант, трясется 
весь мир. А симптомы у китай-
ской экономики тревожные: 
ж/д и авиаперевозки сокра-
тили на 42%, индекс биржи 
Shanghai Composite снизился 
на 2,8%, и даже Диснейленд 
в Шанхае закрыли до лучших 
времен.

- Я посмотрел четыре послед-
них случая громких эпидемий, 
в том числе свиной грипп и 
вирус H1N1. Рынки падали су-
щественно, но потом восста-
навливались, как будто ничего 
и не было. Будет ли так в этот 
раз, зависит от того, насколь-
ко быстро ученые поймут, как 
остановить эпидемию, - считает 
председатель наблюдатель-
ного совета Московской 
биржи Олег Вьюгин. - Кста-
ти, на эпидемии вируса H1N1 
китайский ВВП потерял 0,5%.

Китай  - главный покупатель 
российских товаров. В 2018 
году мы наторговали с сосе-
дями больше чем на 100 млрд 
долларов. Это почти в два раза 
больше, чем по второму главно-
му направлению российского 
экспорта - в Германию. Больше 
половины в этих ста миллиар-
дах - нефть и нефтепродукты.

В понедельник, когда откры-
лись торги на биржах, в мину-
се оказались все российские 
энергетические гиганты: «Рос-
нефть», Газпром, «ЛУКОЙЛ».

- Мы поставляем в Китай 
нефть, газ, лес, продоволь-
ствие. Если вирус приведет к 
замедлению экономического 
роста, это неизбежно скажет-
ся на спросе  на наши товары. 
Так что не стоит желать сосе-
дям неприятностей,  - говорит 
Олег Вьюгин.

Разумеется, тот же Газпром 

не начнет сокращать сотруд-
ников из-за временных труд-
ностей. Но если эпидемию не 
удастся взять под контроль, 
мировую экономику ждут се-
рьезные неприятности. Конеч-
но, Россия за последние годы 
поднакопила жирок в виде сбе-
режений на черный день, но 
полностью остаться в стороне, 
если разразится полноценный 
мировой кризис, у нас не по-
лучится.

отоЗвАННЫе тУРИСтЫ
В понедельник власти КНР 

перестали выпускать своих от-
пускников за границу. И это 
не лучшие, мягко говоря, но-
вости. Ведь именно китайские 
туристы - лидеры по тратам в 
России. Всего за квартал они 
спустили здесь 264 млн дол-
ларов. И это только те деньги, 
которые видны российским 
контролирующим органам: ки-
тайцы часто расплачиваются 
с помощью собственной пла-
тежной системы WeChat Pay, 
которая непрозрачна для рос-
сийской налоговой.

По данным компании «Эво-

тор», средний отпускник из 
Поднебесной тратит в мо-
сковских магазинах почти 25 
тысяч рублей. Если карантин 
затянется, это будет серьезной 
недополученной прибылью для 
торговцев сувенирами, одеж-
дой и украшениями, которые 
китайцы охотно скупают.

В тот же день, 27 января, 
крупные российские туропе-
раторы, в том числе Tez Tour 
и Anex Tour, приостановили 
продажи путевок в Поднебес-
ную. Дело в том, что утром в 
понедельник стало известно, 
что зараза добралась и до по-
пулярного курортного острова 
Хайнань - объявлено о первом 
скончавшемся от коронавиру-
са жителе острова.

Сейчас на Хайнане порядка 5 
- 6 тысяч наших граждан. Отды-
хающих уже начали выво зить 
на Родину. Впрочем, самый 
большой наплыв российских 
отпускников на острове бывает 
с июля по сентябрь.

- По предварительным под-
счетам, перевозчики, туропе-
раторы, отели России и Китая 
могут потерять в феврале по-

рядка 27 млн долларов из-за 
сложившейся ситуации, - про-
гнозирует исполнительный 
директор туристической ас-
социации «Мир без границ» 
Александр Агамов.

Вообще в последние годы 
наши туристы распробовали 
китайское гостеприимство. 
Только в прошлом году тур-
поездок из России в Подне-
бесную стало больше на 21%, 
всего 1,7 млн.

Еще одними жертвами ко-
ронавируса можно назвать 
авиакомпании по всему миру. 
Сильнее всего пострадали, 
конечно, китайские перевоз-
чики  - Air China, например, 
потерял 14,3%. Air France и 
American Airlines потеряли по 
5%, немецкая Lufthansa - 4%. 
Все опасаются, что из-за эпи-
демии упадет спрос на поле-
ты в Юго-Восточную Азию. В 
минусе и наш «Аэрофлот»: на 
торгах на Московской бирже 
акции перевозчика в момент 
подешевели на 4,91%. Это 
значит, что компания потеря-
ла 6,3 млрд рублей капита-
лизации.

Об этом бывший главный санитарный 
врач, а ныне депутат Госдумы расска-
зал нашему обозревателю Александру 
ГАМОВУ.

- Скажите, Геннадий Григорьевич, 
это правда, что есть 30 лекарств, 
которые от коронавируса спасают?

- Это те лекарства, которые китай-
ские коллеги наши попробовали при 
лечении коронавируса и нашли, что они 
эффективны.

Из них 12 препаратов - из числа анти-
ретровирусных препаратов, которые при-
меняются при профилактике ВИЧ. И плюс 

там еще есть чисто китайские, что-то типа 
народной медицины, тибетской медици-
ны, то, что в европейской практике не 
используется.

Но уже то, что 12 антиретровирусных 
препаратов линейки, применяемой для 
ВИЧ, работают, - это уже хорошо.

- Скажите, а почему о ВИЧ вдруг 
заговорили, когда надо спасаться 
от коронавируса?

- А потому что эти препараты готовили, 
для того чтобы лечить ВИРУС ИММУНОДЕ-

ФИЦИТА человека. Они работают и про-
тив коронавируса - ну что тут непонятно?

- А какими лекарствами запастись, 
чтобы лечиться?

- Вы что, с ума сошли? Вам никто их 
не продаст. Это препараты, которые 
покупает государство и раздает ВИЧ-
инфицированным. Носите маску, не лезьте 
в Китай и не ехидничайте.

Аудиоразговор 
слушайте на сайте

Геннадий оНИЩеНКо:
Лекарства работают - и это уже хорошо!
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Так и хочется добавить: « ...и только Владимир Путин остался невозмутим 
и негромко, но твердо сказал: «Будьте здоровы, товарищ Си!» Эта картинка гуляет 

по сети и неплохо смотрится на фоне ситуации с китайским коронавирусом. 
На самом деле фото сделано полтора года назад во Франции, на праздновании 

столетия окончания Первой мировой. И главы КНР там не было. Но ведь смешно?

Чихает Китай - 
трясется весь мир

Когда Си Цзиньпин 
чихнул во время встречи... ШУтКА  

ИЗ ИНтеРНетА
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Нужное место
А вот присутствующие на торжествах по 

случаю открытия уличного туалета в Ново-
сибирске так и не смогли понять, кто сиял 
ярче - приехавшие его открывать депутаты 
или ослепительно новые кабинки.

Широка душа российского чинов-
ника - вечно открыть что-нибудь 
хочется. Да так, чтобы разнеслась 
о тебе по России молва добрая и лик 
начальника светлел при виде твоем 

непременно. Вот только три напа-
сти - масштаб свершений районный, 
бюджетец скромный да ворох амбиций 
неподъемный. Вот и звенят фанфары 
по всей Руси великой.

 ■ ВЗГЛЯД С 6-го ЭТАЖА

«Амбиций 
на миллион,  
а дела копеечные»

Чиновники наши - народ увлекаю-
щийся. Рассказали им про KPI, меря-
ются теперь без устали между собой, у 
кого он больше, пришло время соцсе-
тей - айда подписчиков на свои странич-
ки собирать, узнали, что цитируемость 
пора увеличивать, - давай инфоповоды 
изобретать. И хочется сотворить что-
нибудь эдакое, разрывающее пределы 
воображения. Такое, чтобы губернатор 
похвалил незамедлительно. Исполнить 
что-нибудь такое ухарское, чтобы во 
всех районках лицо твое на передовице 
засверкало. Вот только простора нет - 
кругом проблемки пустячные, копе-
ечные. Но наших чиновников родных 
в регуляторные клещи не возьмешь, 
разумными доводами не убедишь. Они 
возьмут да мусорный бак откроют: с 
салютом, аплодисментами, переходя-
щими в овации, под гимн района в ис-
полнении ансамбля балалаечников.

И надо бы их от скандалов уберечь. 
Раз здравый смысл не указ, нужны ин-
струкции, что можно с помпой откры-
вать, а что не стоит. Издать на глянцевой 
бумаге. Презентовать как следует - с 
салютом, вкусом и оркестром. И лентой 
каждый экземпляр перевязать, чтобы 
было что читать и что перерезать. Гля-
дишь, прочтут, поймут, займутся делом.

Рассуждал Платон СОЗОНТОВ.
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Еще больше примеров,  
фото и обсуждение -  
на сайте kp.ru

Открытие «остановки 
общественного транспор-
та» в Корткеросе (это тоже 
Республика Коми) - изящно-
сти формулировки на сайте 
одноименного села мог бы 
позавидовать даже дипло-
мат с большим опытом. В 
церемонии приняли участие 
замглавы поселковой адми-
нистрации Светлана Ма-
жайская  (на фото  - в 
центре) и помощник-

консультант главы района 
Анатолий Кулаков. Не-
посвященному человеку 
может показаться, что на 
фото лишь две брошенные 
рядом бетонные плиты. Но 
это не так! Это остановка! 
Разубедить чиновников на 
церемонии могло лишь толь-
ко то, что ленточку было не 
к чему привязать. Не беда - 

ради такого дела ее и в сво-
их руках подержать можно, 
а на критику и вовсе можно 
закрыть глаза.

P.S. Спустя пару ме-
сяцев после от-

крытия обе плиты куда-то 
пропали. Люди, как и рань-
ше, дожидаются автобуса, 
стоя в грязи, и о плитах 
вспоминают с тоской.

Душа нараспашку
Чиновники в Коми устроили торжественное мероприятие по случаю установки 

новых окон в детском саду села Айкино. 21 сентября три сотрудника местной ад-
министрации - по одному на каждые два оконных проема - торжественно открыли в 
садике шесть окон и 12 балконных дверей. Теперь воспитанники детсада смотрят 
на жизнь по-новому. В соцсетях удивлялись:

«Учитывая особенности использования окон и дверей, их можно торжественно 
открывать много раз в день!», «Надеюсь, они торжественно закроют их до прихода 
детей. Не месяц май, простудятся ведь!»
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«Была бы ленточка, 
а повод найдется!»

Помойка для чемпиона
Во Владивостоке на открытие баков для раздельного 

сбора мусора пригласили не только забронзовевших чи-
новников, но и многократного чемпиона мира по гребле 
Ивана Штыля. У него, кстати, тоже есть «бронза», правда, 
олимпийская, 2012 года. Спортсмен не сорил словами, про-
изнес короткую речь о пользе раздельного сбора мусора.

А в селе Горицы в Тверской области площадку для сбора 
твердых бытовых отходов (на фото) открывали совсем не-
спортивно. Чиновники так спешили перерезать красную 
ленточку, что не дождались, когда на место привезут 
«виновников торжества» - мусорные баки. Из присутство-
вавших так никто и не понял, то ли это был фальстарт, то 
ли полный финиш.

Подготовили: Наталья БЕШКАРЕВА («КП» - Сыктывкар»),  
 Анна ГЛАДКИХ, Антонина ЗАМЫЦКАЯ («КП» - Самара»),  

Алена КУЛЕШОВА («КП» - Новосибирск»),   
Анастасия МЕЛЬНИКОВА («КП» - Владивосток»).

Разложили  
все по полочкам

Вокруг героя дня, статного и широкого, бегали де-
ти, играла приятная музыка. Так в середине октября 
в Самаре в новом жилом комплексе торжественно 
открыли... шкаф. Первая мысль у читающей ребятни 
могла бы быть такой: «Уж не открывают ли здесь вход 
в Нарнию?» (Герои книг об этой волшебной стране по-
падали туда через шкаф. - Ред.) Но заместитель пред-
седателя Общественной палаты Самарской области 
Павел Покровский на церемонии объявил, что крепко 
сбитый и ладно сложенный шкаф появился для обмена 
книгами в рамках проекта «Орбита книг». Внутри томи-
лись 500 трудов по краеведению и истории, утруждать 
себя  их чтением люди не стали. Но грустную историю 
запомнили, а шкаф и ныне там.
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И так сойдет

«Вопрос дня» о том, как отучить 
наших чиновников от ненужного 

пафоса, - на < стр. 3.
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Как спастись 
от педофила

Пользователи соцсетей в коммента-
риях хвалят школьницу, мол, молодец, 
все правильно сделала. Насколько гра-
мотно действовала девочка, мы спро-
сили у Алены Ярушиной, инструктора 
«Школы выживания «Лиза Алерт».

На камерах видеонаблюдения уста-
новлен таймер, что позволяет восста-
новить полную хронику происходящего 
(в посекундной раскладке видно, на-
сколько быстро все происходило).

ПЕРЕД ПОДЪЕЗДОМ
13:53:32. Девочка подошла к входной 

двери подъезда и достала ключи.
13:53:37. Мужчина приближается ко 

входу в подъезд и останавливается.
13:53:45. Девочка открывает входную 

дверь подъезда (кадр 1).
13:53:47. Девочка входит в подъезд. 

Дверь начинает закрываться.
13:53:49. Мужчина ловит закрываю-

щуюся дверь и входит в подъезд (кадр 2).

КОММЕНТАРИЙ 
ОТ «ЛИЗА АЛЕРТ»

- То, что не случилось беды, результат везе-
ния. Сначала девочка совершила грубейшую 
ошибку. Зная о слежке и видя мужчину у 
входа в подъезд, она все-таки открыла дверь 
и вошла внутрь. Замкнутое простран-
ство - это всегда дополнительная угроза.

В ПОДЪЕЗДЕ
13:53:54. Понимая опасность, девоч-

ка буквально на пару секунд заходит в 
открытий тамбур перед квартирами и 
начинает спускаться по лестнице, толь-
ко убедившись, что незнакомец ее не 
видит (кадр 3). 

13:54:09. Мужчина подходит к лифту 
и не находит девочку (кадр 4).

13:54:12. Мужчина смотрит по сторо-
нам и нажимает кнопку лифта.

13:54:14. Девочка выбегает из подъ-
езда на улицу.

13:54:19. Кабина лифта приезжает. Но 
мужчина не заходит. При этом он явно 
кого-то ищет и смотрит по сторонам.

13:54.21. Мужчина уходит от лифта.
13:54:35. Мужчина медленно выходит 

из подъезда.
13:54:37. Девочка заходит в подъезд 

с соседом, которого она попросила ее 
проводить (кадр 5).

13:54:38. Мужчина видит девочку в 
сопровождении взрослого и уходит.

13:54:49. Девочка показывает сопро-
вождающему ее соседу: «Вот тот муж-
чина меня преследовал» (кадр 6).

КОММЕНТАРИЙ 
ОТ «ЛИЗА АЛЕРТ»

- Судя по дальнейшим действиям, девочка 
поняла свою ошибку и быстро среагировала. 
Внутри подъезда она вела себя правильно. От-
крытых угроз не было, поэтому ей не стоило 
кричать и звать на помощь. Это могло спрово-
цировать агрессию. Она за считаные секунды 
поняла угрозу и вышла на улицу. Более того, 
ребенок сразу же обратился за помощью к 
взрослым, тем самым обезопасив себя.

Инструкция по выживанию

Анастасия ВАРДАНЯН

Эксперт 
прокомментировала 
видео, на котором 
девочка провела 
незнакомца, 
следившего за ней 
от школы.

Подмосковный город Ступино 
взбудоражила новость о мужчи-
не, который следил за 10-летней 
школьницей. Видеозапись, сделан-
ную камерами, установленными на 
доме и в подъезде, в социальных се-
тях опубликовали родители девоч-
ки. Они призвали всех предупредить 
детей об опасности. И, как выяс-
нилось позже, паниковали не зря.

Видео, на котором школьница 
вовремя понимает опасность и уди-
рает от незнакомца, посмотрели не 
только тысячи родителей, но и со-
трудники Следственного комитета. 
Подозрительного мужчину нашли, 
и выяснилось, что в доме девоч-
ки ему действительно совершенно 

нечего было делать. Безработный 
43-летний мужчина следил за ней 
от самой школы. Вот только объ-
яснить следователям, зачем, он так 
и не смог: на допросе он просто 
обезумел.

- Ввиду его неадекватного пове-
дения во время беседы с сотрудни-
ками полиции он был госпитали-
зирован в психоневрологический 
диспансер, где выяснилось, что 
он несколько лет стоит на учете у 
врача-психиатра. Сейчас он нахо-
дится в больнице. Предстоит про-
верить причастность мужчины к 
совершению иных преступлений, - 
сообщила «КП» Ольга Врадий, 
старший помощник руководителя 
СУ СК РФ по Московской области.

Видео - 
на сайте 
kp.ru

В подъезд нельзя 
было заходить!

Ка
др

 в
ид

ео
съ

ем
ки

Ка
др

 в
ид

ео
съ

ем
ки

Ка
др

 в
ид

ео
съ

ем
ки

Ка
др

 в
ид

ео
съ

ем
ки

Ка
др

 в
ид

ео
съ

ем
ки

Ка
др

 в
ид

ео
съ

ем
ки

1

2

3

4

5

6

Д
м

ит
ри

й 
П

О
ЛУ

ХИ
Н

/К
ом

со
м

ол
ьс

ка
я 

пр
ав

да

РЕБЕНОК
МАНЬЯК

ВЫРЕЖИ И СОХРАНИ

ЧТО НУЖНО ЗНАТЬ ДЕТЯМ, КОТОРЫЕ 
ОДНИ ВОЗВРАЩАЮТСЯ ДОМОЙ ИЗ ШКОЛЫ 
Мобильный телефон 
с номерами экстренных 
служб должен находиться 
не в школьном рюкзаке, 
а в кармане. 

По пути из школы необходимо 
несколько раз обернуться 
и обратить внимание, не идет ли 
вслед один и тот же незнакомый 
взрослый.

Если кто-то идет 
за ребенком 

большую часть 
дороги -  зайти 

в магазин или кафе, 
чтобы сообщить 

о проблеме 
родителям. 

Перед входом 
в подъезд 
убедиться, 
что поблизости 
нет незнакомых 
людей: ребенок 
должен 
остановиться 
и посмотреть 
по сторонам.

Незнакомого человека пропустить в подъезд, 
а самому остаться на улице. Выждать 5 - 7 минут, 
а лучше зайти в подъезд с кем-то из соседей. 

Если 
подозрительный 
незнакомец 
встретился 
в подъезде,  
ни в коем 
случае не входить 
с ним в лифт. 

В случае нападения 
в подъезде или лифте 
звать на помощь: 
по возможности стучать 
в двери соседей, кричать. 
Если получается - 
позвонить 
112 или 102.

КАФЕ
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Дмитрий 
Дибров

Каждую субботу 
Дмитрий в эфире с про-
граммой «Кто хочет стать 
миллионером?». На со-
временном фото Дибров 
с самым младшим сыном 
Федей, который родился 
в нынешнем (четвертом) 
браке телеведущего. А на 
архивном снимке 1984 го-
да Дмитрий запечатлен че-
рез год после самой пер-
вой своей свадьбы, вскоре 
у них с его тогдашней су-
пругой Эльвирой родился 
сын Денис. Сейчас Денис 
работает режиссером на 
ТВ. Дмитрий и его перве-
нец не общаются.

Николай 
Дроздов

8 2 - л е т н и й 
Николай Ни-
колаевич Дроз-
дов в отличной 
форме, до сих 
пор возит путе-
шественников в 
познавательные 
туры по Австралии. 
А в 1971 году ему бы-
ло 33, Дроздов проходил 10-месячную 
научную стажировку на факультете 
зоологии Австралийского националь-
ного университета. В то время он объ-
ехал многие области Австралии и до 
сих пор путешествует по этой стране 
с удовольствием.

Елена 
Малышева

Ведущая программ 
«Жить здорово!» и «Здо-
ровье» ЕленаМалышева 
с годами стала более ин-
тересной дамой: похудела, 
нашла свой стиль. Елена 
Васильевна не скрывает 
возраста: в 58 лет у нее 
отличная кожа, она следит 
за фигурой - ей помогают 
ежедневные физические 
нагрузки и диеты.

На фото из семейного 
альбома вы видите Малы-
шеву, которая уже окончи-
ла мединститут с красным 
дипломом и начала рабо-
тать терапевтом.

Из жизни

 популярных 
телеведущих  
в молодости  
и сейчас.
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Владимир 
Познер

Программу «Познер» мы 
видим каждый понедельник 
в полночь. Кроме того, 85-лет-
ний Владимир Познер пишет 
книги, ездит по стране с творче-
скими встречами, различными лек-
циями и теперь даже играет в спектакле-
концерте «Черт, солдат и скрипка».

А на этом архивном фото Владимир полвека назад - 
ему 35. В молодые годы Познер работал в журнале 
«Спутник», зарабатывал на жизнь научными перево-
дами с английского на русский язык, переводами книг. 
А в 36 лет, в 1970 году, Владимир Познер перешел на 
работу в Комитет по телевидению и радиовещанию 
СССР - начал трудиться комментатором главной ре-
дакции радиовещания на США и Англию. До конца 
1985 года ежедневно вел свою радиопередачу на ан-
глийском языке.

Александр 
Васильев

Историка моды 
мы видим на теле-
экранах по будням 
в «Модном приго-
воре». Александру 
Васильеву 61 год, 
он философски от-
носится к быстро-
течности времени: 
«Каждый день стараюсь 
прожить так, будто он по-
следний. Я готов работать и в 
70, и в 80 лет. Вообще я собираюсь жить до ста лет. 
У меня много друзей, которые перешагнули сто-
летний рубеж! Буду очень гламурным стариком!»

Посмотрите, каким красавчиком Васильев был 
в молодые годы: в 24 года Александр женился на 
француженке и переехал в Париж, где стал работать 
декоратором театров и фестивалей.
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Анастасия ПЛЕШАКОВА

85-летняя народная артистка 
назвала враньем сюжет о себе 
в популярной телепрограмме.

На днях на НТВ рассказали о печальной судьбе 
звезды фильма «Три плюс два» - актрисы Натальи 
Фатеевой.

Несколько лет назад Наталье Николаевне сдела-
ли операцию по замене тазобедренного сустава. 
И хотя операция вроде бы прошла успешно, после 
нее начались осложнения. Сегодня пожилая актри-
са передвигается на костылях. Без помощников ей 
сложно выходить в магазин. С родными детьми у 
Фатеевой сложные отношения. Ее сын Владимир 
Басов сказал «КП», что поздравил свою мать с 
85-летием через СМС.

23 декабря у Фатеевой был день рождения. На 
следующий день к ней явились репортеры из той 
самой телепередачи под предлогом того, что хотят 
поздравить актрису и подарить ей цветы. Они сняли 
Фатееву скрытой камерой. Со свойственной ей пря-
мотой Наталья Николаевна сказала журналистам, 
что цветы ей не нужны и что лучше бы они сходили 
ей за едой, мол, накануне она весь день провела 
у телефона, принимала поздравления. И поэтому 
не могла выйти из дома… После выхода передачи 
в эфир по сети понеслось: мол, Фатееву бросили 
родные дети и внуки, ей нечего есть. Мы позвонили 
актрисе, чтобы предложить свою помощь.

- Мне позвонили в дверь, сказали, что принесли 
цветы. Я им ответила: вместо цветов лучше прине-
сите хорошие продукты. Теперь из-за этого сдела-
лась паника?! Ну кретины!  - Фатеева традиционно 
говорит то, что думает.

- Все поняли ваши слова буквально: Наталье 
Фатеевой нечего есть…

- Ой-ой-ой! Ну что это такое?! Какие неприличные 
люди! У меня даже слов нет. Можете написать, что 
это все вранье? Как они посмели меня снимать, ког-
да я была не готова?! Без косметики! Так и напишите: 
Фатеевой ничего не надо: ни денег, ни продуктов. 
Я сама могу кого угодно накормить!

Анна ВЕЛИГЖАНИНА

Сегодня популярному 
артисту исполняется 50 лет.

В конце 80-х по высокому длин-
новолосому красавцу, распевав-
шему о лунных снах и брачных 
кортежах, сходили с ума все де-
вочки страны. И вот прошло 30 
с лишним лет, а Дмитрий все так 
же красив и длинноволос, да и 
женским вниманием не обделен, 
хотя его песни уже давно стали 
менее легкомысленными. Оно 
и понятно, ведь Маликов - отец 
троих (с учетом дочери жены от 
первого брака) детей, младший из 
которых, Марк, появился на свет 
всего два года назад. Тогда Мали-
кову было 48 лет, а жене Елене - 
54 года. Певец не хотел рисковать 
здоровьем супруги, поэтому их 
сына родила в Санкт-Петербурге 
суррогатная мать.

- На кого похож сын?
- Похож на меня и даже больше 

на дедушку, на моего отца Юрия 
Маликова. Марк смышленый. В 
меня! (Улыбается.) Любит сме-
яться, любознательный. Не бука, 
спокойно идет на контакт - это он 
в маму больше, потому что я был 
стеснительным в детстве.

- Чем увлекается?
- У него пока два интереса - тан-

цы и большие машины. Мы его 
записали в балетную школу Илзе 
Лиепы. Когда подрастет, плани-
рую отдать его в секцию борьбы. 
Мальчику это необходимо. Ну 
и какой-то игровой вид спорта 
типа футбола (я им занимался) 
или хоккея. В общем, скучать мы 
ему не дадим! Он у нас уже умеет 
считать до десяти и говорит прак-
тически все слова. Сегодня сказал 
маме: «Мама, аккуратненько!»

- А у него еще нет странички в соц-
сетях? Сейчас звезды даже малышам 
заводят аккаунты...

- Ну нет, я считаю это глупо-
стью. Иногда, когда особенно 
просят мои поклонницы, могу 
сфотографировать сына и вы-
ложить фото.

- То есть Марк у вас не типично 
звездный ребенок, который живет 
напоказ...

- Мы сдержанно к этому отно-
симся. А дети сами выбирают свой 
путь.

- Что изменилось с рождением ре-
бенка?

- Все. Появилась новая жизнь, 
новая радость, новая цель - вы-
растить его, воспитать. Надеюсь, 
что скоро у нас будет новый дом. 
Нам уже не хватает нашего дома - 
он был построен так, чтобы было 
удобно жить с одним ребенком. С 
двумя уже тесновато. Стеша (Сте-
фания, старшая дочь юбиляра. - 
Ред.) живет с нами и никуда пока 
не собирается. Оканчивает третий 
курс международной журналисти-
ки МГИМО.

- Каким требованиям должен со-
ответствовать ваш будущий зять?

- Его должна любить моя дочь в 

первую очередь. А он должен сде-
лать ее счастливой.

- Ваша дочь - завидная невеста. А 
сейчас много молодых людей, кото-
рые не умеют зарабатывать. Для вас 
это важно?

- Важно. Потому что рано или 
поздно им придется жить своим 
бюджетом. И, конечно, важно, что-
бы оба работали.

- Для своего возраста вы выглядите 
отлично. Как поддерживаете форму?

- Стараюсь вести здоровый образ 
жизни. Три раза в неделю хожу в 
зал, более-менее придерживаюсь 
здорового питания. Спорт, прогул-
ки, сдержанность во всем.

- С лицом что-то делаете, скажем, 
колете ботокс?

- Нет, у меня только крем для 
бритья. Жена меня ругает, говорит, 
чтобы я пользовался еще какими-
нибудь кремами, но я ничем не 
пользуюсь, считаю, что для муж-
чины это все не важно. Если вести 
здоровый образ жизни, можно вы-
глядеть вполне прилично с морщи-
нами и седыми волосами.

Светская хроника

 ■ ХЕППИ-ЭНД

 ■ ИЗ ПЕРВЫХ УСТ

Мексиканские страсти Мэри Поппинс:
Пропавшая в Латинской Америке 
Наталья Андрейченко вышла на связь
Екатерина БЕЛОКОНОВА

Напомним, Андрейченко 
уже более десяти лет живет 
в Мексике и занимается ду-
ховными практиками, открыла 
свой центр йоги. На днях звез-
да фильма «Мэри Поппинс, 
до свидания» вдруг исчез-
ла - артистка уехала от сво-
ей подруги Марэт в субботу, 
25 января, а после этого не 
выходила на связь. Ее маши-
ну нашли в гараже, записок 

не обнаружили, а помощник 
Андрейченко рассказал, что 
последние дни она чувство-
вала себя плохо. По тревоге 
были подняты не только дру-
зья и близкие Натальи, но и 
журналисты и даже диплома-
ты. Нашлась актриса сама: 
вернулась домой, включила 
телефон - разрывался от опо-
вещений о пропущенных звон-
ках. Пришлось выложить в 
соцсетях своеобразную объ-
яснительную видеозаписку.

«Мне необходимо было 
«освободиться» и набрать-
ся сил...  - рассказала ар-
тистка. - Когда я приехала 
от своей подруги в суббо-
ту домой, меня уже ждала 
машина, чтобы увезти за 
2,5 часа от моря в глубину 
джунглей».

По ее словам, на месте 
организовано поселение с 
духовными лидерами из раз-
ных стран. Она вернулась 
оттуда лишь в понедельник 

вечером. Андрейченко теп-
ло поблагодарила всех, кто 
переживал за нее.

Полную версию 
интервью 
читайте на сайте

Аудио разговора 
с Натальей Фатеевой 
слушайте на сайте
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После операций на суставе 
актриса пользуется костылями.

Наталья ФАТЕЕВА:

Мне ничего не надо - 
ни денег, ни продуктов!
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Актриса 
чувствует себя 

в Мексике отлично. 

PR
-о

тд
ел

 C
on

de
 N

as
t R

us
si

a/
ТА

СС

Дмитрий МАЛИКОВ:

Даже с морщинами и седыми волосами 
можно выглядеть 
вполне прилично

Студентка 
МГИМО 

Стефания 
Маликова радует 

отца своими 
успехами.






